

## **Feuerbrandkontrolleure unterwegs**

Im Juli und August sind in Meilen die Feuerbrandkontrolleure der Gemeinde unterwegs. Sie kontrollieren u. a. die Hausgärten auf Feuerbrandbefall. Feuerbrand ist eine hoch ansteckende Pflanzenkrankheit, die durch Bakterien verursacht wird und neben Apfel, Birne und Quitte gern auch Zierpflanzen befällt und grosse wirtschaftliche Schäden verursachen kann.

Wir bitten Sie, den Kontrolleuren, falls nötig, Zugang zu Ihrem Grundstück zu gewähren. Wir danken für Ihre Mithilfe bei der Bekämpfung des Feuerbrandes.

